



Gesellschaft

[drucken](#)

Die Wasser Tirol - Wasserdienstleistungs-GmbH, Sitz Salurner Straße 6, wurde im Jahr 2003 auf Initiative des Landes Tirol gegründet. Gesellschafter waren zunächst die TMWAG-Tiroler Wasserkraft und die Innsbrucker Kommunalbetriebe AG. Im Dezember 2009 hat die TMWAG-Tiroler Wasserkraft die Alleineigentümerschaft übernommen. Die TMWAG befindet sich ihrerseits im alleinigen Eigentum des Landes Tirol.

Die Gründung und ebenso die operative Tätigkeit der "Wasser Tirol - Wasserdienstleistungs-GmbH" sind Ausdruck für die Bedeutung, die Wertschätzung und auch die Schutzbedürftigkeit, die das "Wasser in Tirol" einfordert.

Der Gesellschaftsgründung vorausgegangen sind etwa die Erarbeitung eines Tiroler Wasserwirtschaftskonzeptes mit dem damals absolut einzigartigen Tiroler Quellkataster. Weiters gab es im Vorfeld der Gesellschaftsgründung unter dem Hintergrund der Liberalisierungs- und Wasserrahmenrichtlinie der EU sehr intensive Diskussionen über politische und rechtliche Verantwortungen und Kompetenzen hinsichtlich der wirtschaftlichen Nutzung des alpinen Wasservorrates und um eine bestmögliche nachhaltige Bewirtschaftung der lebens- und wirtschaftsdurchdringenden Ressource.



v.l.n.r. Vorstandsvorsitzener Dr. Elmar Schmid, Vorstandsvorsitzener Dr. Bruno Wallnöfer, Gemeindeverbandspräsident Dr. H. Rauch, Landeshauptmann DDr. Hewig van Staa, GF Dr. Ernst Fleischhacker, GF DI Siegfried Ploner



Originalton Pressekonferenz Gründung Wasser Tirol

Die Vorgesprechenden sind Landeshauptmann DDr. Hewig van Staa, Gemeindeverbandspräsident Dr. Hubert Rauch, Vorstandsvorsitzender Dr. Bruno Wallnöfer und Vorstandsvorsitzender Dr. Elmar Schmid



[Home](#)

- » Aktuelles
- » Gesellschaft
- » Leitbild

[Aktuelles](#)
[Projektberichte](#)
[Produkte](#)
[Akademie](#)
[Medienarchiv](#)
[Kontakte](#)
